

## Opinión



Orlando Baesler

*Arquitecto*

### La nada misma

Vecinos afectados por los gigantescos incendios ocurridos en la Región de Valparaíso y específicamente en Viña del Mar manifiestan a la prensa que tras un año de interminables esperas, cientos de reuniones, oficios enviados y compromisos contraídos por una cantidad incalculable de autoridades de todo tipo, que generalmente junto a fotógrafos y periodistas de su servicio han acudido a “interiorizarse del problema”, la situación final, podría resumirse diciendo que de casi mil edificaciones consumidas o inhabilitadas por la acción del fuego no se han materializado más de treinta viviendas en el sector, de las cuales una gran mayoría están aún en la etapa de construcción, con diferentes grados de avance.

Cabe señalar que fue el propio presidente de la República quien, en el terreno mismo y ante todos los pobladores afectados se comprometió a solucionar con la mayor eficiencia y rapidez el problema, terminando sus promesas de reconstrucción inmediata con la muy bonita frase de “No los dejaremos solos”. Lo cierto es que como ha sido habitual a través de su administración, el presidente mintió y son los mismos pobladores quienes ratifican el hecho, señalando que, literalmente, se encuentran absolutamente solos.

Destaco este hecho, en el ocaso de este fallido régimen de gobierno ya que son recurrentes y casi permanentes las ocasiones en las cuales las actuales autoridades mienten descaradamente a la gente mientras se saquean de distintas maneras las ya agotadas arcas fiscales pretendiendo ahora tomar dineros que corresponden a los ahorros previsionales de todos los chilenos para poder cubrir en parte la gigantesca deuda estatal que se ha acumulado tras el robo por parte de las famosas “Fundaciones”, la contratación de cien mil funcionarios públicos, el fallido plan de gas a precio justo y el despilfarro general por el cual quienes hoy ocupan La Moneda, en algún momento deberán responder ante la justicia.

Lo cierto es que ya se están haciendo balances de todo tipo sobre la acción del actual régimen y son absolutamente desfavorables ya que la acción estatal durante este periodo, en cuanto a logros sociales, avances y desarrollo se podría definir tan solo como La Nada Misma.